

13

大声でつぶやく けったいな町医者

長尾クリニック名誉院長・医学博士 長尾和宏



邪の検査に1万の。すごく怖い感染症
円の税金を投入なら検査は必要だろう。
している国。無でも、風邪もどきにい
症状の人が1方ちいち検査をして毎日
円の検査を受けテレビで発表するのは
たらクオカード異様だ。風邪をいちい
を与えている呑ち数えてどうするの。

気な国。それらの原資いよいよ第8波が始ま
は血税である。でも税ったという報道が続い
金は天から降ってこなっている。接種しまくっ
い。有限だ。
無限に刷れるお札や閉鎖が起きているって。
国債ならば別の話だけこれって放火魔じゃな
ど。無症状陽性者も4いけど、接種と検査で
人に1人は、1週間後無理やり第8波を造っ
も抗原検査で陽性

喜劇は続く

ているだ
け。

そもそも風邪にいち
いち検査をしますか。
コロナ前の風邪対応を
思い出して欲しい。検
査するから8波が生ま
れ騒ぎは続くだけ。風
行わないのになぜやるヤだ。

世から新型コロナウイルスの検査は市民に本質を全く
分らない。僕はこの人は打たないけど、問
しているのかサッパリ打ち続けて、打たない
うしてまたまた大騒ぎ日本。一方、打つ人は
それでもいいのでは。どアラート)で混乱する
になればまた活動再開。次ぐミサイル報道(J
不要。黙って寝て元気でも。北朝鮮からの相
になる。風邪に検査は喜劇は続くよどこま
査で陽性